
 

 Associazione Italiana di Magnetismo – AIMagn  

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO, 11/09/2024  

 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno 11 del mese di Settembre, alle ore 16.30, si riunisce per via 
telematica il Consiglio Direttivo di AIMagn, attraverso la piattaforma Edu Meet, per discutere e 
deliberare sul seguente  

Ordine del Giorno  

1) Comunicazioni  

2) Approvazione del Verbale del Consiglio Direttivo del 09/11/2023 

3) Assegnazione sede MAGNET 2026 

4) Discussione su prossimo AIMAGN Colloquium  

5) Scuola AIMagn 2025  

6) organizzazione elezioni prossimo CD 

7) Varie ed eventuali 

 

Assume la Presidenza della riunione la Presidente dell’Associazione Paola Tiberto, la quale evidenzia 
che sono presenti i seguenti componenti del Consiglio: Christian Rinaldi, Vito Puliafito, Massimo Solzi, 
Lorenzo Sorace, Giuseppe Maruccio. Risulta assente Valentin Alek Dediu. Ai sensi del vigente Statuto, 
la riunione è regolarmente costituita ed atta a deliberare.  

La Presidente chiama alle funzioni di Segretario Lorenzo Sorace.  

Alle ore 16.40 la Presidente dichiara aperta la seduta e dà avvio alla trattazione di quanto all’ordine del 
giorno. 

1- La Presidente ricorda che intorno alla fine del mese il Consiglio dovrà iniziare a sondare le sedi 
per le candidature al prossimo Consiglio Direttivo, dato che l’attuale è in scadenza. 
 

2- La Presidente propone il verbale della precedente Riunione del Consiglio Direttivo del 09 
Novembre 2023. Il verbale è stato inviato a tutti i componenti del Consiglio Direttivo, per una 
verifica dei contenuti, precedentemente alla riunione. Il Segretario legge il verbale, integrato 
dalle correzioni suggerite, e dopo breve discussione il verbale è approvato all’unanimità. Il 
presidente ed il segretario firmano una copia del verbale approvato, che è inviato per e-mail ai 
componenti del Consiglio Direttivo. 
 

3- La Presidente presenta le due candidature ricevute per l’organizzazione di Magnet2026, dai 
gruppi di Lecce e di Torino. Il Consiglio Direttivo, dopo averle esaminate entrambe, decide 
all’unanimità di assegnare l’organizzazione per il 2026 a Lecce. Si ritiene comunque di 
mantenere la disponibilità di Torino a organizzare l’edizione 2028, data l’alta qualità della 
proposta ricevuta. 
 



4- Per la discussione relativa all’organizzazione del prossimo Colloquium è stato invitato alla 
presente riunione il socio Gianluca Gubbiotti, il proponente della prossima iniziativa. Il dr. 
Gubbiotti segnala che la data prescelta per il Colloquium sarà il 24 Gennaio 2025. La data è 
stata scelta in modo da essere a cavallo fra l’AIM2025 e il Joint MMM-Intermag Conference. Il 
Colloqium si terrà nell’ambito delle iniziative legate all’Ecosistema Innovazione, 
Digitalizzazione e Sostenibilità per l’economia diffusa nel Centro Italia finanziato tramite il 
PNRR e prevede la partecipazione come plenary speaker del Prof. Amalio Fernández-Pacheco 
(TU Wien), che fornirà una panoramica dei suoi studi sul nanomagnetismo 3D. A questo 
intervento si affiancheranno, come d’abitudine nei Colloquia, presentazioni da parte della 
comunità italiana su temi affini: in particolare, sono previsti contributi da parte dei gruppi del 
Politecnico di Milano, ISM-CNR di Roma e Politecnico di Bari. Il Consiglio Direttivo apprezza la 
proposta e si impegna a pubblicizzare l’iniziativa non appena i dettagli relativi ai vari contributi 
saranno definiti, oltre a garantire la sponsorizzazione da parte dell’Associazione. 
 

5- Il socio Gubbiotti ricorda la proposta già portata nell’ assemblea dei soci da Carlotti a febbraio 
2024 relativa all’organizzazione della scuola di Magnetismo AIMagn del 2025, sempre 
nell’ambito delle iniziative legate all’Ecosistema PNRR. La proposta è di effettuarla a Perugia 
fra la fine di Maggio e l’inizio di Giugno. Rimane da verificare la sovrapposizione con la scuola 
europea organizzata dall’EMA e quanti degli interessati italiani parteciperanno effettivamente a 
quest’ultima.  
 

6- Come segnalato durante le Comunicazioni, l’attuale Consiglio Direttivo è in scadenza. Si 
propone di organizzare un’Assemblea con annessa procedura elettorale (eventualmente anche 
in remoto) in coda al Colloquium organizzato a Perugia. Questo permetterebbe di approvare il 
bilancio consuntivo 2024 entro i termini di legge e di approvare il bilancio preventivo, oltre a 
rientrare nelle scadenze previste da Statuto per l’elezione dei nuovi membri. Viene dato 
mandato alla Presidente di investigare la possibilità di utilizzare la piattaforma ELIGO per la 
votazione del nuovo Consiglio Direttivo.  
 

7- Varie ed eventuali: Il socio Christian Rinaldi presenta la richiesta di sponsorizzazione da parte 
di AIMagn del Festival dell’Ingegneria, organizzato dal Politecnico di Milano. Il Consiglio 
Direttivo approva. Null’altro essendovi da deliberare, la Presidente scioglie la riunione alle ore 
17:40, previa redazione del presente verbale. Il presente verbale è letto e approvato per la parte 
deliberativa. Sarà trasmesso ai membri del Consiglio per l’approvazione finale prima della 
prossima riunione. 

 

La Presidente         Il Segretario 
Paola Tiberto         Lorenzo Sorace 
 

       
___________________________     ____________________________  

 


